

La République du Centre, 17 mars 2018

PARTI SOCIALISTE ■ Des résultats conformes au niveau national

Olivier Faure large vainqueur

La fédération du PS du Loiret affiche le même taux de participation que celui enregistré dans tout le pays.

Philippe Abline
philippe.abline@leparisien.fr

Une nette avance pour Olivier Faure (qui, rappelons-le, a pris sa première carte au PS dans le Loiret) et une participation similaire (autour de 36 % qu'au niveau national. La fédération du Loiret ne s'est pas démarquée pour ce vote des textes d'orientation.

« Un ancrage ancien mais présent »

Olivier Frérot, premier fédéral, se réjouissait, hier, de la participation. Il n'était pas surpris du résultat en raison de « l'ancrage ancien mais présent » d'Olivier Faure dans le Loiret et du « caractère rocardien de la fédération ».

Carole Canette, qui succédera probablement à Olivier Frérot le 29 mars prochain, s'est félicitée de l'« esprit constructif » et de « camaraderie » qui a



SCORE. Olivier Faure a obtenu 58 % des voix dans le Loiret. AFP

animé le débat. La participation qu'a connue cette consultation montre, selon elle, que les militants ont envie de participer à la reconstruction de leur parti. En temps que mandataire d'Olivier Faure dans le Loiret, elle ne pouvait, en outre, que se réjouir de son succès.

C'est également le cas de François Bonneau, Le président du conseil régional est surtout satisfait de la décision de Stéphane Le Foll qui, dès hier matin,

reconnaissait la victoire d'Olivier Faure et renonçait à se présenter au second tour. « C'est une attitude très responsable », estime François Bonneau, qui voulait que le PS évite de replonger dans une ambiance « congrès à l'ancienne ».

La réaction de Stéphane Le Foll n'a d'ailleurs pas étonné Jean-Pierre Sueur, pour qui il n'y avait pas de « différence de fond » entre les textes des deux candidats. « Stéphane le

Foll a sans doute pâti de sa fidélité à François Hollande mais la fidélité est une vertu en politique », note le sénateur du Loiret, qui a envoyé un « chaleureux message de félicitations » au futur patron du Parti socialiste.

Valérie Corre a, elle aussi, félicité Olivier Faure, qu'elle avait fait entrer au PS lorsqu'ils étaient lycéens. « J'étais ravie hier soir et optimiste ce matin », disait-elle, hier soir, en évoquant le retrait de Stéphane Le Foll. La crise « est derrière nous, nous avons un patron et un fil conducteur. Il n'y a plus qu'à », considère l'ex-députée, qui reconnaît que « c'est maintenant qu'on rentre dans le dur ». ■

(*) Lire aussi en page 46.

RÉSULTATS

Loiret. 223 votants sur 619 inscrits, ou total, dans les 21 bureaux de vote. Olivier Faure, 58 %, Stéphane Le Foll, 29 %, Luc Carreteras 4 %, Emmanuel Maurel, 9 %.